

EL DIPLOMA BI: MÁS QUE UN TÍTULO, UNA LLAVE



Son muchos los estudiantes del programa de Bachillerato Internacional que se han visto beneficiados tanto académica como profesionalmente. Angie Cansing nos cuenta su experiencia.

Son varias las razones por las cuales decidió

cursar el Bachillerato Internacional (BI). Una de ellas fue el reto que representó para ella tomar el programa. "El BI permite acceder a una educación global estando en un medio local", explica Angie Cansing, quien obtuvo su diploma BI en el Colegio Americano de Guayaquil.

Con el ejemplo de varios ex alumnos que lograron acceder a las mejores universidades de varios países, a la hora de decidirse su reflexión fue: ¿por qué yo no?

Angie asegura que el programa no solo cumplió sino que superó sus expectativas. Lo primero que notó fue que el orden y la disciplina serían claves para aprobar el programa BI. El vasto contenido de las materias y la cantidad de casos prácticos que incluyen le permitieron familiarizarse con situaciones reales del mundo laboral.

Aunque el programa BI apunta a la enseñanza académica, su mayor valor radica en permitir al estudiante descubrir su potencial y perfeccionar las habilidades interpersonales que, difícilmente, se aprenden solo en el salón.

En cuanto a la carga horaria, cursar simultáneamente el Bachillerato Internacional y el nacional demandó de Angie mucha voluntad y responsabilidad.

Sin embargo, afirma que al cursar el programa

BI logró cubrir varios temas del programa nacional y tener un mayor conocimiento de las asignaturas y sus contenidos.

"AL HABER ESTADO EN EL PROGRAMA BI NO ME COSTÓ ACOPLARME A UN SISTEMA EDUCATIVO DIFERENTE"



Angie Cansing

Angie manifiesta que las principales competencias que adquirió fueron la disciplina, el orden, la perseverancia, el trabajo en equipo y la apertura a diferentes maneras de pensar.

Actualmente, esta joven de 23 años es licenciada en administración financiera del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), campus Querétaro, en México.

El mayor beneficio que el programa BI a traído a su vida universitaria ha sido poder ganar la beca del Programa de Alto Rendimiento

Académico del ITESM. "Al aplicar al ITESM, mi perfil colegial se destacó por tener el diploma BI", expresa Angie.

Otro aspecto importante fue la preparación que tuvo para adaptarse a diferentes sistemas educativos. Por su rendimiento académico, en su carrera universitaria tuvo la oportunidad de estudiar durante seis meses en el École Supérieure des Sciences Commerciales d'Angers (ESSCA) en Angers, Francia. "Al haber estado en el programa BI no me costó acoplarme a un sistema educativo diferente", comenta.

Su experiencia en el programa BI ha sido toda una experiencia de vida. Angie aconseja a los futuros bachilleres del país tomar el programa BI: "Su perspectiva cambiará y se les abrirán puertas a las mejores universidades para llegar tan lejos como deseen".



6 meses estudió en el ESSCA en Angers, Francia.

ganó la beca del Programa de Alto Rendimiento Académico del ITESM.